
令和４年東根市議会第１回定例会 会派代表質問発言通告書 

 
 

令和４年３月２日 午前10時開議 

 

 

 

番 号 質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答 弁 者 

１ 

ひがしね創生会 

 

高橋 鉄夫 

議   員 

１．市長の政治姿勢につ

いて 

１．市長は、ご自身の政治家としての６期24年間の市

政運営をどのように評価されているのか伺う。 

２．市長は、今年９月任期満了を控えているが、本市 

のまちづくり、課題への取組について、今後どのよ 

うに進めていくのか、土田市政の今後と、決意、そ 

の思いについて伺う。 

市   長 

２ 

新会派 令和 

 

三宅 一人 

議   員 

１．東根市総合計画（豊

かな環境みんなが選

ぶ住みよいまち）、第

２次東根市都市計画

マスタープランの重

点施策について 

１．計画的な土地利用について 

（１）住居系地域の土地利用について 

 ①用途地域内の低未利用地の利活用について 

 ②開発行為の現状と課題について 

 ③ＪＲと国道13号間の宅地の環境整備 

（２）工業系地域の土地利用について 

  ①工業用地の確保について 

  ②インターチェンジ周辺の土地利用について 

２．都市基盤の整備について 

（１）道づくりの整備方針について 

  ①都市計画道路の現状と今後の方針について 

  ②主要幹線道路の整備について 

（２）にぎわい拠点の形成について 

  ①大森山周辺のにぎわい拠点について 

市   長 

３ 

自民クラブ 

 

浅野目 幸一 

議   員 

１．脱炭素社会の実現に

ついて 

１．「プラスチックに係る資源循環の促進等に関する法

律」が今年の４月から施行されるが、脱プラスチッ

クに向けた本市の取組について伺う。 

２．「新しい日常」の実践により、家で過ごす時間が増

えているが、脱炭素に向けて私たちにできることは

何かについて伺う。 

３．自家消費型の太陽光で発電するカーポート（ソー

ラーカーポート）には、①電気代の節約、②土地の

有効活用、③災害時の備蓄、④環境問題への貢献な

ど様々なメリットがあるが、本市でも推奨してはど

うか。 

４．省エネ住宅の普及促進について伺う。 

市   長 



 

番 号 質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答 弁 者 

４ 

ひがしね市政クラブ 

 

片桐 勝寿 

議   員 

１．2050年カーボンニュ

ートラルへ向けた「豊

かな環境 みんなが

選ぶ 住みよいまち」

の実現について 

１．2050年カーボンニュートラルに向けた本市の計画

の方針とスケジュールについて 

２．本市の公共施設等におけるエネルギー利用の方針

等について 

３．本市の再生可能エネルギー設備などへの補助事業

等について 

４．本市のＨＶ車や電気自動車の導入の目的と導入方

針について 

５．本市のプラスチックの資源循環に対する取組につ

いて 

６．本市のゼロカーボン施策における市民や市内企業

が一体として取り組める指針等について 

市   長 

５ 

政清・公明 

 

河村  豊 

議   員 

１．人口増加施策につい

て 

１．ＩＪＵターン促進・定住促進について伺う。 

 （１）情報発信の充実について 

 （２）受入環境の充実について 

 （３）空き家活用について 

市   長 

２．雪に強いまちづくり

について 

２．持続可能な除雪体制について伺う。 

 （１）生活道路の除排雪について 

 （２）通学路の除排雪について 

 （３）高齢者世帯の除排雪支援について 

市   長 


